

マラソン大会

2月3日(土)、学校行事でマラソン大会が開催されました。

男子は5.5キロの長い距離でしたが、参加者みんな元気に熊山を駆け抜けていました。

当日は節分でしたが、豆をまかなくとも悪い鬼が逃げ去るくらいの熱気ある走りに元気をもらいました。

寮生も高校の部3位・4位、中学の部6位など入賞がいました。また、長距離走が苦手な生徒も歯を食いしばって完走目指して走っている姿が目に焼きつきました。



卒業生来寮・大学入試結果速報

37期生の卒業生が来寮してくれました。高校ではバレー部、大学ではアメリカンフットボール部で活躍し、26歳となっている現在は立派な社会人です。この時期は多くの卒業生が来てくれるので楽しみです。

また、受験生は大学入試が本格化しています。

寮生も各々、全力を尽くし努力しています。浪人生からも途中経過や結果の連絡を寮にしてくれて、寮への思いの強さをひしひしと感じます。国立大学含め、まだ多くの試験が残っている受験生が多いので、体調には気をつけて、最後までやり通してほしいです。



大学入試合格速報

防衛医科大学校医学部(2)、明治大学法学部(2)・政治経済学部
立教大学経済学部 等 おめでとう!!

寮職員つばやき

『そんなの関係ねえ』

TV番組「情熱大陸」でお笑

い芸人の小島よしおさんが

放送されていた。早稲田大学

卒の経歴を持つ彼は今、多く

の子どもや保護者に元氣と

笑顔を与えている。

夢と現実の狭間で悩んでい

るK君他、全寮生、今の成績

では無理でも、

そんなの関係ねえ

とやり抜き実現してほしい。

私は小島よしおさんと同年

齢で中高と野球部に所属し

ていたのも共通点である。

だが、自分が海パン一枚で踊

っても生徒からは白い目で

見られるのはわかっている。

そんなの関係ねえ

とやり抜く：勇氣はないの

で自分なりの方法で少して

も生徒に元氣を与え、前向

きに生活してもらえよう

に日々精進したい。

